

Kindergarten Mülheim an der Ruhr, in Gambia, West Afrika e. V., -

Eingetragen beim Amtsgericht Duisburg – VR Nr. 51294



Mülheim an der Ruhr im Februar 2018

Liebe Paten, Freunde und Förderer unseres Kindergartens Mülheim an der Ruhr in Gambia,

Schulneubau

Der Vorstand hat einstimmig entschieden, den Neubau des Schulgebäudes mit Platz für 2 Klassenräume und einem Lehrerzimmer = schoolblock, in Auftrag zu geben.



baugleiches Schulgebäude aus dem Jahr 2011

Zum kommenden Schuljahr – im September 2018 – können wir damit weiteren 60 Kindern aus Marakissa die Grundausbildung in Lesen, Schreiben und Rechnen, durch 2 neue Lehrer, vermitteln. Damit erhöhen sich natürlich auch unsere monatlichen Fixkosten um 25 % und unsere Gesamtkapazität steigert sich dann auf 300 Kindergartenkinder: das hätten wir vor ein paar Jahren nicht für möglich gehalten! Nach Prüfung aller vorliegenden Angebote der lokalen Anbieter, die zwischen 625.000 (~ 11.360 €) und 820.000 Dalasi (~14.900 €) liegen, haben wir uns entschlossen den Neubau in Eigenregie durch unseren Projektleiter Ebou Kamara auszuführen. Dies bedeutet, dass er die benötigten Materialien eigenständig einkauft und lediglich die Ausführungsarbeiten lokal

vergift. Damit sparen wir – wie bereits beim letzten Neubau vor 7 Jahren – bis zu 20 % bei den Gesamtkosten ein. Ziel wird es sein, die Neubaukosten auf 550.000 Dalasi ~ 10.000 €, zu begrenzen. Unser großer Vorteil liegt darin, dass trotz 50 %iger Preissteigerung, der Auftrag zu gleichen Kosten ausgeführt wird wie 2011, da der derzeitige Wechselkurs von 1:55 (2011 = 1:34) diese Preissteigerung aufhebt! Inklusive Schulausstattung (Tische, Stühle, Bänke), Schulmittel und Schulkleidung werden wir max. 600.00 Dalasi ~ 11.000 € investieren müssen.

Sehr hilfreich zur Realisierung dieser Investition waren Sonderspenden zum Jahresende 2017, wobei wir uns über eine Zuwendung von 3.000 € durch eine Patin, besonders gefreut haben = bitte weiter so! Über den Baufortschritt werden wir Sie von Zeit zu Zeit auf dem Laufenden halten.

Wolfgang Dahl

1. Vorsitzender